



**"Sous les couleurs UCPV"**

**23 Juin 2025**

### **Pluie de podiums sous la canicule pour l'Union Cycliste du Puy en Velay.**

**Samedi 21 Juin** - C'est sous une chaleur caniculaire qu'a eu lieu le "Trophée Départemental du Jeunes Vététiste" de Romagnat (Puy de Dôme), organisée par le "XC63". Heureusement, la majeure partie d'un circuit technique et physique, quasiment sans partie plate, était ombragée. Ce TDJV avait la particularité d'offrir deux fois une même épreuve : XC matin et XC l'après-midi, ce qui allait forcément user les organismes des jeunes coureurs. L'UCPV était bien représentée avec six coureurs. En "U9", Tristan Chabrilat prenait les 8<sup>ième</sup> 9<sup>ième</sup> places sur les deux manches. En "U11", son frère Loris terminait 3<sup>ième</sup> et 4<sup>ième</sup>, ce qui lui permettait de prendre la 3<sup>ième</sup> place au final. Chez les "U13", Hugo Maurin partait très fort devant en première manche mais devait céder dans le dernier tour. Parti plus prudemment dans la seconde manche, il ne parvenait pas à remonter et finissait 7<sup>ième</sup>. Il montait tout de même sur la 3<sup>ième</sup> marche du podium. Dans la même catégorie, Noé Cayroche, grâce à ses bons départs, réalisait deux belles courses en terminant 12<sup>ième</sup> et 11<sup>ième</sup>. En "U15", Matthias Vidal Souveton était très régulier se classant 4<sup>ième</sup> dans ses deux courses bien gérées. Il montait également à la 3<sup>ième</sup> place du podium. Enfin, chez les "U17", Evan Chabrilat terminait 5<sup>ième</sup> de la première manche et se libérait enfin sur la seconde manche pour terminer 2<sup>ième</sup>, ce qui lui permettait de finir lui aussi 3<sup>ième</sup> au général. De très bons résultats d'équipe avant la prochaine dernière manche du "Trophée" chez les voisins de "Golène Evasion".

**Vendredi, Samedi & Dimanche 22 Juin** – C'était un gros week-end dans le département voisin, avec le "Raid VTT des Monts d'Ardèche". Définie comme une épreuve "pure, dure et nature" par les participants eux-mêmes, cette manifestation séduit depuis plus de vingt ans maintenant, par la technicité et la beauté des parcours proposés. Au programme de Sacha Bert et Fabian Gallé, figuraient 3 jours de course, 4 étapes, 130 km et 4700 de dénivelé ! Vendredi après-midi un prologue de 25 km à Mariac, sous un soleil de plomb et 38° au thermomètre ! Samedi matin, une étape de 50 km au départ du Cheylard jusqu'à Borée. Samedi après-midi une descente en retour au Cheylard et Dimanche une étape en "contre la montre" avec un départ toutes les deux minutes. Parmi les 185 concurrents, les deux participants de l'UCPV n'étaient jamais très loin des premiers. Ils ont joué les premiers rôles sur toutes les étapes, bataillant fort pour figurer en haut du classement. Malgré deux chutes et une erreur d'orientation Sacha s'imposait très largement dans la catégorie "Espoir", confirmant ainsi sa très bonne forme du moment. Il termine 11<sup>ième</sup> du classement général scratch sur l'ensemble de l'épreuve. De son côté, Fabian restait plutôt constant, perdant malheureusement quelques précieuses secondes sur la dernière étape suite à une erreur d'orientation. Dommage, car la 3<sup>ième</sup> place du général était à la clé ! C'était finalement pour lui une belle une 7<sup>ième</sup> place au classement général et 4<sup>ième</sup> en catégorie "Elite".







